



Jóvenes de Bullas y Las Torres de Cotillas disfrutan de una nueva jornada de convivencia de pádel

Participaron unos 25 jóvenes de entre 8 y 15 años integrantes de las escuelas de ambos municipios

19/12/18 – Las escuelas de pádel de Bullas y de Las Torres de Cotillas celebraron en el polideportivo torreño la segunda edición de su jornada de convivencia, en la que participaron unos 25 jóvenes de entre 8 y 15 años. *"Con esta mañana de deporte se buscaba fomentar las relaciones sociales, el compañerismo, el fair play y la diversión"*, explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, que asistió al evento.

En esta jornada, celebrada el pasado domingo 2 de diciembre y organizada por el monitor Alberto Zapata, los participantes se dividieron en dos grupos por edades (de 8 a 11 años y de 12 a 15 años) y jugaron un torneo de todos contra todos.

Con trofeos

A media mañana los participantes recibieron un picnic-almuerzo para reponer fuerzas y seguir disfrutando de este deporte en auge. Para clausurar la jornada se realizó una entrega de trofeos y material deportivo para los ganadores y participantes. *"Agradecemos el esfuerzo y sacrificio que hacen los padres de estos niños para que ellos se puedan reunir y disfrutar practicando este deporte"*, apuntan desde la escuela torreña.

"En marzo realizaremos la tercera edición y esperamos que aumente el número de participantes, ya que los niños que juegan siempre están deseando repetir", apunta Zapata.



+INFO